



# ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

8 август 2016

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

## СОДЕРЖАНИЕ

### ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- В.В. ЗЕЛЕНЫЙ — Антитерроризм как объект политологического исследования ..... 3  
V.V. ZELYONY — Counterterrorism as an object of political science research

- В.И. КУЗНЕЦОВ, Д.А. ПЕНЬКОВ, С.В. РУЧКИН — К вопросу оценки соотношения стратегических сил сторон в многополярном мире ..... 15  
V.I. KUZNETSOV, D.A. PENKOV, S.V. RUCHKIN — Evaluation of the balance of strategic forces in a multipolar world

### ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- К.А. ТРОЦЕНКО — Информационное противоборство в оперативно-тактическом звене управления ..... 20  
K.A. TROTSENKO — Information warfare at the operational-tactical level of control

- В.И. ЛИТВИНЕНКО — Опыт боевого применения артиллерии в горных условиях ..... 26  
V.I. LITVINENKO — The experience of combat employment of artillery in mountain conditions

### ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- В.А. СОБОЛЕВСКИЙ, В.В. СУХОРУТЧЕНКО, Д.С. БЕЛЕНЬКОВ — К оценке точности задачи целераспределения средств поражения ..... 32  
V.A. SOBOLEVSKY, V.V. SUKHORUTCHENKO, D.S. BELENKOV — About assessment of the accuracy of the task on target distribution of destruction means

- Ю.Л. КОЗИРАЦКИЙ, Ю.Е. ДОНСКОВ, В.А. БАЛЫБИН — О выработке оперативно-тактических требований к армейскому комплексу беспилотных авиационных комплексов радиоэлектронной борьбы ..... 44  
Yu.L. KOZIRATSKY, Yu.Ye. DONSKOV, V.A. BALYBIN — On working out tactical requirements to the army set of EW unmanned aircraft systems

- А.В. ЗЕЛЕНКОВ, В.Б. ШЕВЧУК — Состояние и перспективы развития систем защиты от противорадиолокационных ракет ..... 50  
A.V. ZELENKOV, V.B. SHEVCHUK — The state and prospects of development of protection systems against anti-radar missiles

### ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

- А.Н. СУББОТИН, П.А. ДУЛЬНЕВ, Н.Н. ЛЕВЕНТОВ — Новый подход к организации боевой подготовки в соединениях и частях, укомплектованных военнослужащими по контракту ..... 56  
A.N. SUBBOTIN, P.A. DULNEV, N.N. LEVENTOV — A new approach to organizing combat training in formations and units manned with contract servicemen

- М.В. МАРКОВ — О совершенствовании системы подготовки подразделений к ведению боевых действий в горах ..... 62  
M.V. MARKOV — On improvement of the system of units' training to conduct combat actions in mountains

### ВОЕНАЧАЛЬНИКИ И ПОЛКОВОДЦЫ

- А.Ю. ГОЛУБЕВ — Петр Великий как русский военный гений ..... 66  
A.Yu. GOLUBEV — Peter the Great as the Russian military genius

### НАУЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ И СООБЩЕНИЯ

- Ю.В. АСТАПЕНКО — XXXV Всероссийская научно-техническая конференция «Проблемы эффективности и безопасности функционирования сложных технических и информационных систем» ..... 77  
Yu.V. ASTAPENKO — XXXV All-Russian Scientific-and-Technological Conference «Problems of efficiency and safety of complex technological and information systems»

- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ ..... 79